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まちづくりの芽 46—————【ホームページ】アンケートに寄せられたご意見 

まちづくり掲示板 118——————————————————————————————けやき通りの動き 

駅前の花便りNo.26———————————————————————————————お花見をしました！ 

豊中駅前のお店めぐり34——————————————————パソコンドック24豊中店さん 

おなじみの阪急電車 No46———————————————————ワンハンドル車2200系誕生 

私が考える「まちづくり」第21回————————————————————————————M.N.さん
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協議会サイト（左）https://toyonaka-machikyo.com/ 

SNS　Instagram（右）QRコードからご確認いただけます

私が考える「まちづくり」第21回
豊中市に転入して半世紀がたち、子
育ても卒業して、現在は孫の相手を
する後期高齢者です。 
さて、居住者にとって「街」に求め
るものは、何よりも生活し易い利便
性と清潔感・潤い感だと思います。
幸いにも豊中駅周辺地域は買い物、
医療、教育関係の施設が地域に集積
しており、子育て世代や高齢者世代
にとって大変便利で、また駅前通り
には四季折々の花が咲き人々に潤い
を与えてくれています。 

まちづくり掲示板118

環境部会のメンバーで4月2日に「久保公園」でお花見会を
しました。今年は桜が遅く、当日は五分咲きでしたが爽や
かなお天気でした。 
普段なかなかゆっくり話をする時間もない活動ですが、こ
の日は手持ちのお弁当を食べながら雑談にも花(？)が咲き
ました。お互いに健康の話を聞いたり話したり気分転換と
なる大切な時間でした。メンバーの可愛いお孫さんの参加
もなごみました。 
豊中には桜の綺麗な場所がいっぱいありそうです。情報い
ただけたら嬉しいです。 

【活動日】 

火・金曜日2時～（都合のつく日だけで大丈夫です。） 

【活動内容】 

・花の手入れ（こもれびガーデン、三井住友銀行、りそな銀行など） 

・年二回の花の植え替え 

・大池小学校での子ども達が植えるゴーヤ・パンジーの苗植えの手伝い 

お問い合わせは06-6852-7661  コバヤシ（協議会事務局）まで

環境部会の活動について

豊中市岡上の町 
2丁目2-8 

06-6843-7515

営業時間： 

10:30～18:00 

定休日：水曜日

ついさっきまで何の問題もなく使っていたパソコンが、急
にウンともスンと言わなくなった・・・みなさん、こんな
経験をされたことはないでしょうか。 
そんな時の“駆け込み寺”のようなお店が、今回ご紹介す
るパソコン修理の専門店｢パソコンドック24豊中店｣です。

駅前の花便り 26

【ホームページ】アンケートに寄せられたご意見

私が考える「まちづくり」 

執筆者募集中です！

協議会のホームページ「まちづくり
アンケート」に寄せられた意見を紹
介します。 
協議会は「みんなの広場」を目指
し、出来るだけ多くの方々のご意見
を募集しています。 
ウォーカブルな居心地の良いまちづ
くりへのご意見をお寄せください。 
アンケートはホームページトップの
最下段「住民アンケート実施中」に
あります。

＜Mさんのご意見＞ 
質問１：豊中駅周辺のいいところ
は？  
レベルが高い隠れ家的な名店があ
る。 
道が細いから、探すのは時間にゆと
りがあると楽しめる。 
質問２：豊中駅周辺に欲しいもの
は？ 
憩いの場が必要(室内)。 
買い物だけだと、すぐ用がなくな
る。長居できるところが欲しい。

パソコンドック24  
豊中店さんお店めぐり34

まちを元気にする豊中駅前の

まちづくりの芽 .46

パソコンで問題が生じた時
は、先ず電話で症状などを
連絡してください。
WindowsでもMacでも構いま
せん。基本的には時間を予
約のうえ、豊中駅から線路
沿いに岡町方面に向かった
ところにあるお店へ、問題
のパソコンを持ち込みま
す。 
お店では状態を確認したう
えで概算の見積もりをして
頂けるので安心です。だい
たい１週間ほどで、元気に
なったパソコンが戻ってく
ることでしょう。

新免館前の 
マンションについて

今年６月の竣工を前に、1階面
の最終案が検討されています。 

協議会と豊中市との協議の結
果、「行き交う人たちが通りで
楽しみ、まちを彩る」をコンセプ
トに当初の計画は大きく変更さ
れました。「一階面のイメージ図
を公表できるのは4月下旬頃。
通りに面する店舗のテナントは
未だ決まっていない」とのこと
です。

レモン(本町3)

オオデマリ(本町2)

関西みらい銀行 
豊中駅前支店跡地について

現在、ダイエー前のコインパ
ーキングとなっている敷地
は、商住複合のビルの建設
が予定されています。解体
工事が完了してから2年経
ちますが、未だ建築計画は
公表されていません。

エゴノキ(本町2)

けやき通り（ホテルアイボリー前の道）の動き

質問３：豊中駅周辺に不満はありま
すか？  
「子育て支援センターほっぺ」が豊
中駅近くにあって、結構遠くから 
沢山のママ達が来てます。でも他に
行く所が無いという意見が多数。 
赤ちゃん連れてショッピングできた
ら最高なんだけど、難しいんです。 
キッズスペース、授乳室、赤ちゃん
のオムツ換え、分かりやすいところ
に全然無い。それだけで不安で買い
物できないです。 
質問４：理想とするまちのイメー
ジ、参考とできるようなまちについ
て教えてください 
阪急伊丹駅周辺 
伊丹図書館ことば蔵、伊丹ミュージ
アム、造り酒屋、保育園、商店。ギ
ャラリーが統一したデザインで並ぶ
ワークショップな魅力的。小京都の
ようにきれいな町になっている。男
女共同参画センター「ここいろ」に
は、子供と遊べる部屋がある。 
コンパクトで魅力的に感じ、イオン
モールよりここに来たくなる。

イチハツ(本町2)

駅前は国道等が縦断していること、
また、何より関係地権者などの合意
を得る手続きが必須でしょうから、
道路拡幅や交通を早期に整理するこ
とは大変な困難が予想されます。 
しかし、過去に市と住民が協働して
作成された「豊中駅前まちづくり構
想」は立派に存在しています。同協
議会の関係者の皆さま、今後も市関
係当局に対し、引き続き私たちの要
望を、時代に即し柔軟な形で実現す
るよう要望方ご尽力をお願いしま
す。　　　　　　　　　　　 　M.N

協議会クイズ！

豊中駅前一番街商店街の
マスコットキャラクター
の名前は？

答えはこちら

一番街商店街 
公式ライン登録

【ヒント】

https://toyonaka-machikyo.com/


それまで阪急電車の運転士は
左手でマスコン(マスターコ
ントローラー：主幹制御
器)、右手でブレーキハンド
ルを握って運転していました
が、それを手前に引いて力
行、押してブレーキをかける
Ｔ字形ワンハンドルとした
2200系が１９７５(昭和５０)
年３月、神戸線に登場しまし
た。このＴ字形ワンハンドル
を最初に採用した東急8000系
の資料を見ると、緊急停止が
必要な場合など、緊張状態に
なると、人間は突っ張る傾向
にあることなどで、ブレーキ
は“押す”ことになったよう
です。

ほかにも2200系には、当時最
先端の電機子チョッパ制御、
エアシリンダーによる側窓一
斉開閉装置、前面に列車種別
と行き先を掲げる電動表示幕
を装備するなど多くの新機軸
が採用され、“阪急”のイニ
シャルをデザインした｢Ｈマ
ーク｣も採用されましたが、
｢実用試験車｣という位置づけ
でした。そのために番号は、
電力回生ブレーキを採用して
いた2000番代に納められたそ
うです。

ワンハンドル車 
2200系誕生

阪急2200系
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初心者・再挑戦歓迎！掛持ち歓迎！
• 要資格：初任者研修以上　30人が活躍中　 
• 平日日中平均時給　初研修1830円　介福1990円 
• 上記以外休日加算・精勤加算（独自）有、月収25万可

職人工房【テンポ】豊中駅前店

営業時間

午前10時〜午後7時（日・祝日のみ午後6時）

定休日：毎週水曜日

豊中市本町1-9-10マストメゾン豊中２階

TEL 06-4865-5640
http://tempo-senrichuuou.com

時計＆iPhone修理の店

5月19日
9:00

1966年東京・阿佐ヶ谷に7坪半のお店からスタートした 
「ぽえむ」は「100種類の珈琲」の黄色い看板を揚げ、日本
で初めてフランチャイズ展開をしたコーヒー専門店です。 

原料豆の品質の良さを引き出す直火焙煎の技術 

高度なブレンドのノウハウ 

高知焙煎工房直送の新鮮さ 

これが当店のコーヒーの美味しさの秘密です。 

「日本人の味覚にあった本物の味」 

香り豊かで澄んだ深い味わいを追求して参ります。

まちづくりアンケートに 
ご協力ください！

私たち協議会メンバーは
皆様のご意見を反映して
まちづくりを進めていき
たいと考えています。

QRコードから 

ご意見を 

お寄せください！


